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AUGUSTO BEZERRA

Cirurgia é uma casa de
favorecimentos em SE

Ovice-líder da bancada de
oposição na Assembléia Le

gislativa, deputado estadual
Augusto Bezerra (DEM), ocupou
a tribuna na manhã de hoje
(19), para denunciar umsuposto
"esquema" dentro do Hospital
Cirurgia e da Saúde de Sergipe
de umaformageral. Odemocrata
direcionou sua crítica para o di
retor daquela unidade, o médico
GilbertoSantos, reeleito recente
mente para ficar à frente do hos
pital por mais quatro anos. Au
gustoBezerra acusouo deputado
federal e ex-secretário de Estado
da Saúde e do Município de Ara
caju, Rogério Carvalho (PT), de
ser o "chefe do esquema".

Ao iniciar seu pronuncia
mento, Augusto Bezerra citou a
denúncia feita peladeputadaes
tadual e atual secretária munici
paldaSaúde de Aracaju, Goretti
Reis (DEM), sobre as toneladas
de medicamentos com validade
vencida encontrados na secre
taria. "Remédio é um produto
leve. Você imagine a quantidade
de medicamentos se estamos fa
lando de toneladas com validade
vencida? Encontraram latas e
mais latas de leite, para deter
minados tipos de alergias em
crianças. São leites caros e com
validade vencida. O Ministério
Público tem queapurarisso. Isso
é rasgar dinheiro e jogar no lixo
e é dinheiro público!".

Em seguida, o democrata
ainda ressaltou que além de não
aplicar bem os recursos, com
a perda dos medicamentos, a
secretaria da Saúde, na gestão
anterior, ainda deixou de "con
trapeso" ofato deterque sepagar
de R$ 400 a R$ 500mil para se
incinerar medicamentos. "Remé
dios que curam pessoas e alimen
tos que sustentam famílias sendo
incinerados, jogados no lixo! Eo
município ainda tem que pagar
para botar fogo! Émuito dinhei
ro! ASaúde de Aracaju tem um
orçamento diário de R$ 1 milhão.
Se investissem bem esse volume
hoje nós teríamos uma Saúde
Pública de IoMundo!", colocou.

Em seguida, Augusto Bezer
ra voltou suas críticas para o
Hospital Cirurgia e seu diretor.
"Teve um secretário municipal
da Saúde que entregou a Pasta
dizendo que não aceitava pagar
R$ 7 milhões por mês para o
Hospital Cirurgia não atender a
Saúde de Aracaju! O município
não usa osserviços daquela uni
dade! Apessoa pobre chega láe
é encaminhada para o Hospital
João Alves. Ainda usam o nome
de Augusto Leite, o médico dos
pobres, que atendia de portas
abertas e recebia a todos os
sergipanos. Hoje, para a minha

surpresa, o diretor consegue se
reeleger por mais quatro anos!".

O deputado foi ainda mais
incisivo e disse que "eu não
tenho nada de pessoal contra
Gilberto, mas ele precisa enten
der que o Hospital Cirurgia não
tem o direito de não atender os
pacientes que chegam à porta.
Ele veio me dizer que eu jápreci
sei mandar uma pessoa do meu
gabinete para lá. Mandei sim
e isso é obrigação dele! Hoje o
Hospital Cirurgia se transformou
em uma Casa de Favorecimen
tos! Eles não terminam nunca,
por exemplo, a construção da
quele prédio lateral à Avenida
Desembargador Maynard e Dr.
Gilberto quer comprar oHospital
doCoração?", questionou.

Odemocrata seguiu questio- .
nando: "eporque não compram
um aparelho novo de radiote
rapia? Agora vão pagar R$ 11
milhões para comprar oHospital
do Coração? De onde vem esse
dinheiro? Só pode ser de corrup
ção pura! Certa estáa promotora
Euza Missano que queria trans
formar o. Cirurgia em hospital
público. E difícil você encontrar
um funcionário lá que não seja
de Nossa Senhora das Dores. Dr.
Gilberto foi candidato a prefeito
de lá agora e mesmo assim per
deu a eleição. Para fazer justiça,
o presidente do Ipês, Vinícius
Barbosa, é um rapaz jovem, mas
é um dos maiores gestores de
Saúde que já vi por aqui e não
sei porque não deixam o rapaz
trabalhar", completou Bezerra.

Apartes
O deputado estadual Venâncio

Fonseca (PP) comentou a exis
tência de uma "estrutura viciada"
dentro da Saúde. "Isso começou
pela Saúde de Aracaju, depois
foi para a do Estado e agora está
atuando em outras áreas. É um
esquema pesado e bem montado!
Adeputada Goretti Reis agora está
lá e tem que ter muito cuidado
e toda atenção. Teve gestor que
passou porláe renunciou ocargo
para não ter problema de Saúde.
Essa questão dos medicamentos
tem que ser explicada melhor,
tem que ser feita uma auditoria",
cobrou, com Augusto Bezerra afir
mando que "e Rogério Carvalho
é o chefe, é quem comanda esse
esquema na Saúde".

Também em aparte, Goretti
Reis parabenizou Augusto Be
zerra pelo pronunciamento e
enumerou uma série de ações
que tem desenvolvido dentro da
secretaria, inclusive junto aos .
órgãos fiscalizadores, no sentido
que se apure de quem são as
responsabilidades pelos supostos
desmandos naSaúde de Aracaju.


